

## Con ascensión al Cristo Redentor conmemoran el 208 aniversario de la travesía del Ejército de los Andes

En una emotiva conmemoración durante el último fin de semana, la Patrulla Aventureros de la Libertad concretó una nueva ascensión a pie al emblemático Cristo Redentor, a más de 4.000 metros sobre el nivel del mar, para rendir homenaje a los héroes del Ejército Libertador en el 208

aniversario de su histórica travesía.

**Carlos Briceño**, alcalde (s) de Los Andes, expresó que «*estamos aquí en el Cristo Redentor junto a la Patrulla Aventureros de la Libertad para conmemorar estos 208 años del Ejército de los Andes, una travesía significativa tanto para Argentina*

*como para Chile. Este monumento simboliza la paz y la hermandad entre nuestros países. Los patrulleros han subido a pie desde la carretera internacional hasta este lugar como un homenaje a aquellos valientes que cruzaron la cordillera en pos de la libertad de nuestra nación*».

En el recorrido, los expedicionarios contaron con la guía de **Maycol Roca Vera**, instructor militar, quien organizó el itinerario y las marchas. **Ignacio Aldana**, integrante del grupo, destacó su participación: «*Maycol nos acompañó con su humildad y vocación, viajando*



La Patrulla Aventureros de la Libertad concretó una nueva ascensión al Cristo Redentor.

*desde Linares para guiarnos en esta travesía. Estamos felices de volver a hacer cumbre con la Patrulla de Aventureros de la Libertad*».

Por su parte, **Octavio Arellano** recordó la importancia de este recorrido: «*Hemos subido por distintas rutas, pero estar en el Cristo Re-*

*dentor es un momento memorable. Recordamos a tantos amigos que nos acompañaron en el pasado y que hoy no están, pero que siguen en el corazón de quienes amamos la montaña y celebramos la gesta del Ejército de los Andes. Hacerlo aquí, con el viento y el frío, es un*

*homenaje a su valentía*».

Para **Johanna Díaz** es su segunda participación, compartió su emoción: «*Ha sido una experiencia engrandecedora. Los paisajes son maravillosos y llegar a la cima es algo indescriptible. La naturaleza y la aventura vivida son increíbles y sin duda volvería a repetirlo*».

El ascenso de la Patrulla Aventureros por la Libertad es un testimonio vivo del respeto y la admiración por aquellos hombres que, hace 208 años, cruzaron la cordillera en busca de la libertad de su pueblo. La hazaña de estos expedicionarios refuerza el espíritu de hermandad y la importancia de mantener viva la memoria histórica.



El objetivo fue conmemorar un nuevo aniversario del Ejército Libertador de Los Andes.